

## Ramadhan Berkah, Polres Melawi Bagikan Takjil Pada Warga Pengguna Jalan

Cucu - MELAWI.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 21, 2024 - 09:52



MELAWI - Bulan suci Ramadhan tidak hanya menjadi momen ibadah, tetapi juga menjadi waktu untuk menyebarkan kebaikan. Satlantas Polres Melawi turut ambil bagian dalam menyebarkan kebaikan dengan berbagi takjil gratis kepada pengguna jalan. Kegiatan ini dilaksanakan setiap hari selama bulan suci Ramadhan, sebagai bentuk nyata kepedulian terhadap masyarakat. Rabu (20/3/2024) sore.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di jalan juang nanga pinoh serta bertujuan untuk memberikan dukungan moral dan semangat kepada masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa maupun pengguna jalan lainnya. Satlantas Polres Melawi ingin berbagi kepada para pengguna jalan yang berpuasa agar mendapatkan takjil berbuka puasa, sehingga mereka dapat merasakan keberkahan bulan suci Ramadhan tanpa harus merasa kesulitan.

Harapan dari Kasat Lantas Polres Melawi, IPTU j. Effendhy Kusuma, S.A.P., dalam kegiatan ini adalah agar takjil gratis yang dibagikan dapat menjadi sumber

kebahagiaan dan keberkahan bagi masyarakat. "Kami berharap dengan kegiatan berbagi takjil ini, kami dapat memberikan sedikit keceriaan dan semangat kepada masyarakat yang sedang berpuasa dan pengguna jalan lainnya. Semoga kebaikan yang kami sebarkan dapat menginspirasi orang lain untuk melakukan hal yang serupa," ujar Kasat Lantas Polres Melawi. Polres Karawang, Polda Jabar, Sementara itu, Kapolres Melawi, AKBP Muhammad Syafi'i, S.I.K., S.H., M.H. M. memberikan tanggapannya terhadap kegiatan tersebut. Beliau menyatakan bahwa inisiatif Satlantas Polres Melawi untuk berbagi takjil gratis adalah langkah yang sangat mulia dan sejalan dengan semangat Ramadhan. "Saya mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan Satlantas Polres Melawi dalam menyebar kebaikan di bulan suci ini. Semoga kegiatan ini tidak hanya memberikan manfaat kepada masyarakat, tetapi juga menjadi contoh bagi kita semua untuk selalu peduli terhadap sesama," ucap Kapolres Melawi.